



## Asegura Monreal que con prohibición de maíz transgénico se avanza hacia la soberanía alimentaria

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- Luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum firmara este lunes el decreto para la publicación de la reforma constitucional que prohíbe el cultivo de maíz transgénico en México, a través de redes sociales, el coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, aseguró que esta reforma representa un logro histórico para el campo y para México, ya que con ella se protege la biodiversidad y se avanza hacia la soberanía alimentaria.

[https://drive.google.com/file/d/1WZatHVKEdLuDewqvHqILHM73\\_ktM2gCA/view](https://drive.google.com/file/d/1WZatHVKEdLuDewqvHqILHM73_ktM2gCA/view)